Canify AG

Gewerbestraße 11, 82211 Herrsching www.canify.com

Leipheim, 18. August 2023

Pressemitteilung Investoren besichtigen Produktionsstandort

Rund 40 Investor*innen und solche, die es werden wollen, haben am Mittwoch (16.8.23) den Produktionsstandort der Canify AG in Leipheim besucht. "Es ist immer wieder eine Freude, unsere hohen Ansprüche und den großen Aufwand beim Umgang mit medizinischem Cannabis live zu zeigen", sagt Sascha Mielcarek. Er ist seit April CEO der Canify AG und angetreten, das Pharmaunternehmen zu einem der Marktführer für medizinisches Cannabis in Europa zu machen.

Investorengelder will Mielcarek dazu verwenden, die Canify AG vom Start-Up zu einem börsennotierten Unternehmen zu entwickeln: Mit Forschung und Entwicklung von innovativen Darreichungsformen, der Automatisierung der Produktion in Leipheim und strategischen Partnerschaften soll die Canify AG in die Gewinnzone geführt werden. "Dann werden natürlich auch Investoren für ihr Vertrauen in uns belohnt", stellt Mielcarek in Aussicht.

Mielcareks Optimismus kommt nicht von ungefähr: Seit er im April bei der Canify AG angefangen hat, ist es gelungen, das Produktportfolio um neue Cannabissorten zu erweitern und den Kundenservice neu aufzustellen. "Das macht sich auch schon in den Zahlen sichtbar", sagt der CEO. Demnächst wird die Canify AG weitere Sorten anbieten können, darunter auch welche, die es bislang im deutschen Markt nicht gibt. Von 2024 an sind außerdem purifizierte Extrakte und weitere, innovative Darreichungsformen geplant.

Quasi parallel zum Investorentag hat Gesundheitsminister Karl Lauterbach den Gesetzentwurf des Kabinetts zur Legalisierung von Cannabis für den Freizeitmarkt vorgestellt. Für die Canify AG ist dabei die wichtigste Änderung, dass Cannabis künftig nicht mehr als Betäubungsmittel behandelt werden soll. "Das erleichtert auch die Prozesse im Bereich von medizinischem Cannabis und ist für die Canify AG vorteilhaft", sagt Mielcarek.

Zur Canify AG: Die Canify AG versorgt Patient*innen mit medizinischem Cannabis in höchster Qualität. Als Pharmaunternehmen mit allen notwendigen Lizenzen bietet die Canify AG seine Dienstleistungen rund um medizinisches Cannabis auch für andere Unternehmen an, die Zugang zum Europäischen Markt suchen. Sitz des Unternehmens ist in Herrsching am Ammersee, die Produktionsstätte befindet sich in Leipheim in einem ehemaligen NATO-Bunker.

Melden Sie sich gerne, wenn Sie mehr über die Canify AG oder medizinisches Cannabis allgemein erfahren möchten. Selbstverständlich steht Sascha Mielcarek auch gerne für Interviews zur Verfügung.



Page

Sitz des Unternehmens: Gewerbestr. 11, 82211 Herrsching Zuständige Aufsichtsbehörde: Regierung von Oberbayern Registergericht München HRB240172 Vorstand: Sascha Mielcarek, Lasse Jensen, Frederik Bloch Weitere Informationen gibt es auch auf unseren Webseiten: www.canify.com (englischsprachige Unternehmensseite der AG) www.canify-pharma.de (deutschsprachige Seite für den Pharmabereich)

Mit freundlichen Grüßen

Kathrin Konyen Pressesprecherin Canify AG

press@canify.com

0173/6790782

Hinweis: Bis zum 13.9.23 ist die Pressestelle nicht besetzt. Bitte wenden Sie sich bis dahin an info@canify.com

Folgende Bilder stellen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Melden Sie sich einfach!



Sascha Mielcarek, CEO der Canify AG, erläutert seine Pläne für die Zukunft der Canify AG.



Nadja Frenzel, COO der Canify AG, zeigt den Besucher*innen die Produktion.



Sascha Mielcarek und CCO Arne Wilkens (2.v.r.) im Gespräch mit (künftigen) Investor*innen der Canify AG.